

HUT Barru Ke-62, Bunda PAUD Hasnah Syam Buka Lomba Paduan Suara IGTKI-PGRI

Muh. Ahkam Jayadi - BARRU.JURNALIS.ID

Feb 16, 2022 - 11:07



Bunda PAUD Kabupaten Barru, drg. Hj. Hasnah Syam MARS.

BARRU- Dalam rangka memeriahkan Hari Ulang Tahun (HUT) Kabupaten Barru yang ke-62 tahun 2022, Ikatan Guru Taman Kanak-Kanak Indonesia (IGTKI-PGRI) Barru menggelar kegiatan lomba paduan suara antar guru TK se Kabupaten Barru.

Lomba yang mengangkat tema "melalui lomba paduan suara kita wujudkan guru yang lebih kreatif", tersebut, dibuka secara langsung oleh Bunda Pendidikan Usia Dini (PAUD) Barru, drg. Hasnah Syam MARS., di Aula Kampus STIA Al Gazali Barru, pada Rabu (16/2/2022).

Dalam sambutannya, Bunda PAUD Hasnah Syam menyampaikan terima kasih kepada IGTKI yang sudah menisiasi kegiatan ini dalam rangka peringatan hari jadi kab. Barru ke 62.

"Melalui kegiatan ini, selain sebagai ajang kompetisi juga sebagai ajang silaturahmi sesama guru", katanya.

Anggota Komisi IX DPR RI ini mengurai, dalam berkompetisi juara bukanlah tujuan kegiatan ini, siapapun nantinya yang akan menjadi juara tujuan utamanya adalah meningkatkan kualitas pendidikan anak usia dini", ungkapnya.

Mantan Kadis Kesehatan Barru ini berharap agar terus menerapkan protokol kesehatan dan terus melakukan edukasi percepatan vaksinasi usia 6-11 Tahun.

"Kita berharap agar pandemi ini segera berakhir agar kita bisa beraktivitas seperti sedia kala", harap Hasnah Syam.

Sementara itu, Kepala Dinas Pendidikan A. Adnan Azis menjelaskan bahwa kegiatan yang diinisiasi oleh IGTKI sebagai bentuk memeriahkan peringatan Hari Jadi Barru ke 62.

"Apresiasi kami kepada IGTKI yang telah melaksanakan kegiatan ini sebagai bentuk kecintaan kepada Kab. Barru yang telah memasuki usia ke 62 tahun.

"Apresiasi yang besar kami sampaikan kepada Bunda PAUD Barru atas segala bentuk perhatian dan dukungannya kepada pendidikan dan juga tenaga kependidikan yang ada di Kabupaten Barru. Apa lagi kehadirannya sebagai legislator DPR RI tentunya banyak hal yang akan dibawa untuk kemajuan Barru", pungkasnya.

Turut hadir dalam pembukaan lomba paduan suara itu, Kepala Bidang PNF Disdik Barru H. M. Arkil Hafid, S. Ag, M. Pd, Ketua IGTKI Kab. Barru Dra. Hj. Fatmawati, M. Pd, Wakil Ketua IGTKI Harlina, A. Ma, dan Sekertaris IGTKI Apriliyanti, S. Pd.

(Ahkam)